

LA GAZETTE DES AMIS DES ARTS

Décembre 2024

N°41

LE MOT DU PRESIDENT

Voilà pour moi une page qui va se tourner... C'est la dernière fois que je m'adresse à vous à cette place d'honneur que vous avez eu la gentillesse de me confier depuis maintenant 20 ans.

Je voudrais vous dire que j'ai été particulièrement heureux de parcourir avec vous ce long chemin. J'aurai d'abord une pensée pour toutes celles et ceux qui nous ont quittés pour toutes les raisons qu'on peut imaginer et qui ont partagé avec nous de si agréables moments.

Je voudrais aussi remercier mon épouse Josette pour le remarquable et énorme travail qu'elle a accompli en tant que secrétaire. Mais tout ce que nous avons pu réaliser, c'est aussi grâce à une équipe constituée de membres ô combien sympathiques, compétents et efficaces. Et je renouvelle mes remerciements à Lioudmila pour son dévouement et ses précieux conseils.

Mais la vie de notre association ne s'arrête pas là et je suis sûr que la nouvelle équipe saura prolonger le travail accompli et apporter le sang nouveau dont notre association a besoin aujourd'hui.

Par cette gazette que j'ai essayé de faire vivre tout au long de ma présidence, j'ai voulu donner un compte-rendu de nos activités chaque semestre et assurer un lien entre tous les membres de notre association. Compte-rendus de nos diverses expositions, de

nos sorties culturelles, photos, extraits de mes discours, bons mots concernant notre langue si riche et si complexe, jeux de toutes sortes...ont émaillé les 41 numéros qui vous sont parvenus, soit sous forme papier, soit en format numérique.

Quelle est l'avenir de cette publication ? C'est à la nouvelle équipe d'en décider.

Christian Goudrot

